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          Данная работа посвящена разработке веб3 платформы для онлайн-игр на основе клиент-серверной архитектуры веб2-приложения с интеграцией блокчейна Polygon для улучшения пользовательского опыта игроков и разработчиков игр. В процессе работы решались следующие задачи: 1. Изучение особенностей веб3 технологий и их применение в разработке платформ для онлайн-игр. 2. Анализ существующих решений в области платформ для онлайн-игр с использованием веб3 технологий. 3. Разработка архитектуры платформы и определение необходимого технологического стека. 4. Реализация платформы с использованием выбранных технологий. 5. Анализ полученных результатов и тестирование платформы. Работа проводилась с использованием современных веб2/веб3 технологий и подходов. В результате была разработана платформа, которая предлагает пользователю витрину с доверенными играми, единые игровые механики, персонажей и прозрачную экономическую логику, а также предоставляет программный интерфейс для разработчиков игр. Созданная платформа повышает безопасность и улучшает опыт игроков веб3 онлайн-игр, а также расширяет возможности для разработчиков игр.
        

        
          This work is dedicated to the development of a web3 platform for online games based on the client-server architecture of web2 applications with the integration of the Polygon blockchain to enhance the user experience of players and game developers. The following tasks were addressed in the process: 1. Studying the peculiarities of web3 technologies and their application in the development of platforms for online games. 2. Analysis of existing solutions in the field of platforms for online games using web3 technologies. 3. Development of the platforms architecture and determination of the necessary technological stack. 4. Implementation of the platform using selected technologies. 5. Analysis of the obtained results and testing of the platform. The work was carried out using modern web2/web3 technologies and approaches. As a result, a platform was developed that offers the user a showcase with trusted games, unified game mechanics, characters, and transparent economic logic, as well as providing an API for game developers. The created platform enhances the security and improves the experience of players of web3 online games, as well as expands the possibilities for game developers.
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